



## Desastres naturales impactan fuertemente en la economía de Australia

### Description

(Canberra) Un informe difundido hoy por el Tesoro Federal de Australia expuso el fuerte impacto de los desastres naturales en la economía del país durante los primeros cinco meses de 2025.

En ese período, de acuerdo con el Ejecutivo australiano, la nación oceánica perdió miles de millones de dólares por estos fenómenos, que han aumentado en número e intensidad a consecuencia del cambio climático.

Según se estima en el análisis gubernamental, los eventos extremos provocaron una reducción de dos mil 200 millones de dólares australianos en la actividad económica nacional, equivalente a cerca de mil 400 millones de dólares estadounidenses.

Entre enero y mayo, los estados de Nueva Gales del Sur y Queensland, ubicados en la costa este de Australia, enfrentaron inundaciones de magnitud histórica.

Además, en marzo, el ciclón Alfred se convirtió en el primero en tocar tierra en el sureste de Queensland en medio siglo, y agravó aún más la situación allí.

El informe también señala que otras regiones del país sufrieron el embate de tormentas severas, ciclones adicionales e incendios forestales a lo largo del mismo periodo, todo lo cual contribuyó al elevado costo económico registrado.

El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2025